



Acude morenista señalada por EU

ALINE CORPUS

MEXICALI.- Araceli Brown, diputada morenista ligada por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos a 'La Mayiza', facción del Cártel de Sinaloa, acudió ayer al Informe regional de la Presidenta Claudia Sheinbaum en Baja California.

Baja California fue el 25 Estado que la Presidenta visitó para ofrecer su Informe de Gobierno, pero cuestiones de logística en el viaje aéreo de Chihuahua a Mexicali afectaron el inicio del programa en Mexicali, con al menos 45 minutos de retraso.

Ese tiempo fue bien aprovechado por los políticos locales, pues en medio de la investigación a gobernantes del Estado, la legisladora Brown, quien portaba un vestido color rosa, fue vista bailando al ritmo de la canción de "La Chona", mientras llegaba la Presidenta.

"¡Araceli!", gritaron varios de los reporteros, para lograr que ella se acercara, pero Brown solamente levantó la mano y mandó un beso.

El recinto del Auditorio del Estado, en la Colonia Cuauhtémoc, de Mexicali, contó con la presencia de políticos que desean sobresalir en las próximas elecciones: Julieta Ramírez y Armando Ayala, ambos senadores morenistas, y aspirantes a la Gubernatura: Jaime Cantón, ex Secretario Particular de la Gobernadora y Presidente actual del Congreso local.

Mientras ellos daban entrevistas a los medios, apareció la ex Alcaldesa mencionada por el Gobierno de Estados Unidos como "corrompida" por los operadores financieros de una facción del Cártel de Sinaloa, Candelario Arcega Aguirre, su ex pareja, y Jesús González Lomelí, presunto operador financiero de alto rango en ese cártel.

En una esquina, vigilante de la logística, estaba Nezahualcóyotl Jaúregui Santillán, Secretario de Bienestar Estatal, observando cada detalle del evento.

Cientos de personas, muchas de la tercera edad, provenientes de Tijuana, Playas de Rosarito, Tecate y colonias de Mexicali, arribaron de esta manera, aunque no todas estaban conformes con el Gobierno estatal morenista.

También hubo quienes llegaron por su propio pie, pero enojados.

Los organizadores advirtieron a los asistentes que planeaban manifestarse que no dejarían pasar lonas ni megáfonos en la zona alrededor del Auditorio donde bailaba la legisladora Brown.



LA MORENISTA

DESTACAN TRABAJO DE MARINA DEL PILAR

La Presidenta alabó a la Gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda: "(Marina) ha crecido mucho ante la adversidad", dijo, sin explicar si se debía a que le quitaron su visa de Estados Unidos o las recientes revelaciones de una ex Alcaldesa con "La Mayiza".

En varias ocasiones la Presidenta tuvo que pedir que la dejaran terminar su discurso, pues le gritaban en medio del evento.

"Me voy a adelantar lo que traía para el final. Vamos a hacer un Campus de la (Universidad) Rosario Castellanos en Mexicali, ya me lo había comentado Marina del Pilar".

"Así que el próximo año 2026, iniciaremos la construcción del campus de la Universidad Nacional Rosario Castellanos en Mexicali", subrayó.



■ Hilda Araceli Brown, diputada de Morena.